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日 時  令和 6 年 6 月 19 日（水） 

対 象  １学年流通マネジメント科 40 名 

 内 容  ・流通経済科が目指す人物像 

・各種事業所紹介 

・みなさんに期待すること 

 

【概要】 

本校に入学してから３ヶ月が経とうとしています。学校生活にも慣れ始め、流通マネジメント科の目指す人物像

とは何か、これから流通マネジメント科の一員としてどのような事業を体験するのかなど、卒業した先輩方が作成

してくれた動画などを用いてオリエンテーションを実施しました。 

本流通マネジメント科は、様々な企業や外部講師のご支援ご協力のもと、体験的な学習が成り立っています。先

輩方が築き上げてきた良い伝統を大切にしつつ、向上心をもって新学科 1 期生として努力してくれることを期待し

ています。 

 関係企業の皆様には、今後の流通マネジメント科の生徒たちの活躍をご期待いただければと思いますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

【生徒の感想】 

以前よりも流通マネジメント科に対しての理解が深まったと思う。

釧商の流通マネジメント科が目指しているものや流れについて知る

ことができた。３年生で行う企業との商品開発や販売実習会に向け

て、今から基礎をしっかり身に付けていきたい。身だしなみや言葉づ

かいなど、基本的な礼儀マナーに気をつけたり、コラボをしてくれる

企業対しての感謝が大事だと感じた。流通マネジメント科の生徒の一

員として、積極的に流通活動へ取り組んでいきたい。（Ｓ．Ｙ） 

 

自分達でパンやスイーツのアイディアを出して、それを実際に開発することで、自分が作ったものを色々な人に

食べてもらえるのが楽しみです。札幌で行う商業高校が集まって商品を販売するイベントに行きたいと思ったので、

行けるように頑張りたいと思います。みんなが好きになるような商品を開発できるように頑張りたいです。（Ｏ．Ｒ） 
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全体を通じて、３年間を通して何を学ぶのか。何を身につけるべ

きなのかを知ることができました。まず、流通は何かということを

知り、そして起業家精神を身につけるべきということを学びまし

た。講演会が３年間を通じて多く、そこから身につくことやわかる

ことがあり、チャンスが沢山あることに気付きました。そして礼儀

やマナー、流通通信の意味への理解、役割を担うことの大切さを知

りました。さらに最低限、あいさつなどを徹底することで、社会で

役に立つということもわかりました。また、札幌に１０人選抜され

るというイベントにも挑戦してみたいと思いました。そして、販売実習会が楽しみなので、頑張りたいです。今後

は、検定も１級を３つ取れるように勉学に励んでいきたいと思います。（Ｓ．Ｋ） 

 

流通マネジメント科に入学したからには、卒業までに礼儀やマナ

ー接客、商品開発を完璧にしたいと思いました。そのために、１年

生から流通に関わる教科を一生懸命勉強していきたいです。どんな

商品を販売したら良いのか、お客さんに対してどのような対応をす

ることが大切なのか、３年生までにしっかり学んで身につけたいで

す。将来仕事についた時、進んで開発や話し合いに参加してリーダ

ーシップを活かしていきたいと思いました。今の自分には何が身に

ついていて、何が必要になっていくのか、３年間で分析していきた

いと思います。これから生活していく中で、“起業家精神”を大切に流通について学んでいきたいです。授業態度や

身だしなみを整えて、いつ面接にいっても恥ずかしくないように気をつけていきたいです。（Ａ．Ａ） 

接客という人との交流があるところで、あいさつをする。時間を厳守する。身だしなみをきちんとする。という

点は、大前提としてとても大切なことになるので、普段の日常からできるように心がけ、これから習慣づいていく

ようにしたいと思った。接客はひとパターンではないので、複数のパターンに対応できるような接客の仕方を身に

つけたいと思った。流通は多くの仕事にかかわるものだと、知ることができたので、流通について詳しく知りたい

と思い、学ぶのが楽しみだと感じた。流通や接客の話でよくでてくるマーケティングというものがどんなものか知

ることができたので、知ったことを生かしていけたらいいと思った。（Ａ．Ｋ） 

 

流通マネジメント科の目的を細かく知れて、その後の話が理解しやすかった。商品を作るにあたって必要なスキ

ルが沢山あるし、販売するのにも今の１年生が習っている授業の内容の大切さがよくわかったし、社会で必要なマ

ナーをしっかり守ることと、人とのコミュニケーションを大切に意識してもっと頑張りたいです。今行っている授

業を２年生、3 年生に活かすためにも基礎をちゃんと身に付けて、札幌に行けるように頑張りたいです。もっと今

から簿記とビ記の学びを深めたい。３年間、流通についてたくさん知識を付けていきたい。起業家精神をしっかり

身につけて卒業したいです。（Ｉ．Ｋ） 

 

 


